



山小通信

「笑顔いっぱい」

校長 廣居 克彦

小鳥のさえずりも晴れやかな季節となりました。保護者の皆さま、地域の皆さまには、ますますご清祥にてお過ごしのこととお喜び申し上げます。また、日頃より、山崎小学校の教育活動に多大なるご理解とご協力をいただいておりますこと、厚く感謝申し上げます。

この度の人事異動により、山本校長の後任として「はりま一宮小学校」より転任してまいりました廣居と言います。学校職員一同力をあわせて、伝統ある山崎小学校の教育に取り組んでいきたいと考えておりますので、ご声援をいっしょにお願いたします。

4月8日は、暖かな春の陽気に包まれて、令和6年度の入学式を行うことができました。早咲きの「薄墨桜」は咲き終わっていましたが、校庭の「ソメイヨシノ」は入学式・始業式に合わせたかのように満開でした。今年、ピカピカのランドセルを背負い、32名の新入生が元気に入学してくれました。全校児童273名で令和6年度をスタートすることができました。

さて、始業式では「笑顔いっぱい」の山崎小学校にしていきましよう」と話しました。本校の教育目標にも「楽しく学び」とあり、楽しさと笑顔は切っても切れない関係にあります。子どもたちが心から笑い合い、明



るい笑顔で毎日の学校生活が送れるようにしていきたいと考えています。

子どもたちにとっては、「漫才」や「お笑い番組」は非常に人気が高く身近な存在となっております。しかしながら、「笑い」にはプラスの面とマイナスの面があり、状況や場面などを考慮してどちらの意味なのかを十分に考えていく必要があります。複雑な人間関係を読み取れるような思考力や感性を身につけていくことも大事なことでと考えています

以前に子どもたちと「笑い」についていっしょに考えたことがあります。まずは「笑うときはどんな気持ち?」「笑うと、どんな気持ちになるかな?」と投げかけてみました。すると子どもたちからは「面白いとき」「うれしいことがあったとき」「笑うと元気になる」「楽しい気分になれる」などの答えが返ってきました。さらに「笑顔で人に接すると、笑顔が返ってきて本当に楽しい気分になれる」「うれしさも2倍になる」と答えてくれた子どももいました。その後、笑いには他に「苦笑い」や「冷笑」、「嘲笑」という人をバカにした笑いがあることも伝えると、「それは嫌だ」「うれしくない」とマイナスの笑いについても考えることができました。「笑顔いっぱい増やしていきたいけど、嫌な笑いやうれしくない笑いはなくしていこうね」と締めくく

ったことを覚えていきます。「みんなの笑いが本当に心から楽しめている笑いなのか」私たち教師も感性を研ぎ澄ませ、子どもたちの様子を見ていきたいと考えています。そして山崎小学校が「うれしい笑顔がいっぱい」になるようにしていきたいと思っておりますので、ご理解ご協力をよろしくお願いたします。

また、子どもたちの健やかな成長のためには、学校・家庭・地域が連携し子どもたちの様子を敏感に感知することや、何でも気軽に相談できる関係性を築いていくことも必要だと考えております。年度のはじめにあたり、これまでどおりのご支援ご協力もよろしくお願いたします。

笑顔いっぱい



ありがとう

ございました

◇令和5年度卒業祝い品として

- ・ 宍粟市教育委員会より…英和辞典
- ・ PTAより…証書ホルダー

◇令和5年度卒業記念品として

- ・ 卒業生より…教室用大型タイマー

- ◇令和6年度入学祝い品として
- ・ 宍粟市より…ランドセルカバー
- ・ PTAより…防犯用ホイッスル
- ・ 山崎交通安全協会より…傘とお守り
- ・ 菅山振興会より…タブレットケース

◇大砂行政労務事務所様、株式会社アシスト様よりスポーツ用品を寄贈していただきました。大切に使用させていただきます。

行事予定

4月

- 16日(火) 縦割り班出合いの式
- 17日(水) 避難訓練
- 18日(木) 全国学力学習状況調査(国・算)委員会活動(5・6年)
- 19日(金) 交通安全教室
- 22日(月) PTA本部理事会・役員会並びに各部会
- 23日(火) アウトリーチ活動(6年)
- 26日(金) PTA授業参観日・総会・学級懇談会(午後開催)
- 29日(月) 昭和の日

5月

- 2日(木) 新入生歓迎遠足
- 3日(金) 憲法記念日
- 4日(土) みどりの日
- 5日(日) こどもの日
- 6日(月) 振替休日
- 7日(火) 9日(木)10(金) 家庭訪問
- 8日(水) 心臓検診
- 9日(木) 内科検診、尿検査
- 25日(土) 運動会
- 27日(月) 振り替え休業日

